

Definir la “Innovación” y crear herramienta financiera.



Para qué definir la innovación?

- La innovación es el camino a seguir para incorporar cambios, es por ello que es primordial entender y estandarizar.
- Todo el mundo comprende que es innovación?
- Qué relación tiene innovar con mejorar los procesos internos de la CFM?
- Y para que se innova, si el sistema trabaja bien?

Definición de Innovación

- La innovación es conceptual en Chile, es por ello, que es crucial, definirla y avanzar en la búsqueda de mejoras eficientes.
- Etapa uno: La Búsqueda, o recherche (en francés) Son los procesos de búsqueda, lo principal, el talón de Aquiles, primordial para estandarizar, el proceso siguiente y donde se invierte más tiempo.
- Etapa Dos: La investigación, (un buen resultado de búsqueda) conllevará a una mejor investigación, de la cual, se obtienen “hallazgos”.
- Etapa Tres: El desarrollo, si se investigó bien, por ejemplo; varias aristas dentro de una misma causa, el prototipo a desarrollar, podría ser una mezcla de varios hallazgos, con que fin “integrarlos”.
- Etapa Cuatro: Comercializar, se comprende que la CMF no comercializa sus servicios o tecnologías, dada su naturaleza, sin embargo, puede observar el mercado con mejores herramientas...

OBJETIVOS DEL PROYECTO PARA PERSONAS

- **ORDENAR:** Las cuentas digitales emitidas por muchos entes financieros, Activos, Pasivos y Patrimonio en un solo historial.
- **AGRUPAR:** Todas las cuentas registradas en el mercado financiero de personas en un solo lugar.
- **ENCONTRAR:** La mejor solución o alternativa, ante una necesidad financiera, para aportar a la visualización y toma de decisiones pecuniarias.

ANTECEDENTES GENERALES

- Crear un servicio, hecho a la medida para cada persona y beneficio de la CMF.
- Visualizar como va a moverse en el mercado financiero digital, bajo las reglas del mercado financiero y su tecnicismo en digital.
- Mi proyecto es un sistema ERP (APP) que funciona como un gran presupuesto, para ordenar, visualizar e integrar todas las "cuentas financieras digitales" de una persona, en un sólo lugar, incluyendo las deudas y patrimonio.
- Para ello, se ocupa un enfoque financiero, similar al que se ocupa (desde la banca) cuando analizan balances financieros para una empresa, ver su estado quo, y luego otorgarles créditos. Evidentemente sin otorgar créditos, ni cuentas, todo adaptado a los individuos, para que estos se auto-perciban financieramente y sin necesidad de capacitación, con el fin de tomar mayor control de sus finanzas, mejorando sus decisiones personales. Con todo, aportando un poco más a un concepto más profundo, que es, mejorar la salud mental de las personas y la educación financiera.